

---

## POUR INFORMATION

Écoulement des stocks d'immunoglobulines à la suite du récent appel d'offres concernant les protéines plasmatiques et produits connexes

Lettre aux clients 2022-32

---

Le 21 novembre 2022

Bonjour,

La présente fait suite à la lettre aux clients [2022-22](#) et a pour but de vous informer que la Société canadienne du sang recommande de **ne pas** changer le traitement aux immunoglobulines des patients pour le moment.

Conformément aux résultats du récent appel d'offres concernant les protéines plasmatiques et produits connexes que nous vous avons annoncés en septembre 2022, le Panzyga, l'Octagam et le Cutaquig ne seront pas reconduits. Toutefois, ces produits resteront disponibles jusqu'à épuisement des stocks.

Aussi, afin d'éviter tout gaspillage, **nous vous demandons de continuer les traitements au Panzyga, à l'Octagam et au Cutaquig de vos patients jusqu'à nouvel ordre.**

Produit	Note
Panzyga	Produit en stock jusqu'à mai-juin 2023, à condition que la demande reste stable. Vous pourrez commencer à modifier les traitements de vos patients à partir de mars 2023 <b>au plus tôt</b> .
Cutaquig	Produit en stock jusqu'à fin 2023. Aucun changement de traitement pour le moment.
Octagam	Produit en stock jusqu'à 2024. Aucun changement de traitement pour le moment.

La nouvelle répartition des produits vous sera communiquée par votre agent de liaison début 2023.

Veillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au [www.sang.ca](http://www.sang.ca), dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Sylvain Grenier  
Directeur, Programme de protéines plasmatiques et de produits connexes